
Иисус – Друг мытарям и грешникам 
Пришел Сын Человеческий: ест и пьет; и говорите: вот 

человек, который любит есть и пить вино, друг мытарям и 

грешникам. (Лук.7:34) Приближались к Нему все мытари и 

грешники слушать Его. Фарисеи же и книжники роптали, 

говоря: Он принимает грешников и ест с ними. (Лук.15:1,2) Мы 

видим, что книжники и фарисеи возвышают себя над народом, не 

считают себя грешниками, а потому поведение и поступки Иисуса 

кажутся им странными и неприемлемы для них. Даже если бы 

Иисус захотел стать кем-то великим, то что могут эти мытари и 

грешники? А с элитой общества Иисус в конфронтации. 

Но как дороги эти слова нам, что Иисус есть Друг мытарям 

и грешникам. Любой человек, независимо от сословия и положения 

в обществе, может прийти к Нему. Убийца и вор, наркоман, 

пьяница и блудница могут прийти к Иисусу, получить прощение 

грехов и жизнь вечную. Но и для президентов, королей и 

миллиардеров путь также не закрыт. Мы все грешники, каждый по-

своему, потому что у миллиардера и пьяницы, президента и 

разбойника одна и та же греховная природа, унаследованная нами  

вследствие грехопадения Адама. И теперь все мы умираем, потому 

что возмездие за грех – смерть. Но душа наша бессмертна. А что с 

ней? И как человекам положено однажды умереть, а потом суд, 

так и Христос, однажды принеся Себя в жертву, чтобы 

подъять грехи многих, во второй раз явится не [для очищения] 

греха, а для ожидающих Его во спасение. (Евр.9:27,28) Ибо так 

возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы 

всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную. Ибо не 

послал Бог Сына Своего в мир, чтобы судить мир, но чтобы мир 

спасен был чрез Него. Верующий в Него не судится, а 

неверующий уже осужден, потому что не уверовал во имя 

Единородного Сына Божия. (Иоан. 3:16-18) Чего ожидают 

верующие и на что осуждён неверующий? Думаю, что ответ знают 

все, но не все его принимают. В век компьютерных технологий все 

знают, что такое программа и информация. А мы разве не имеем в 

себе самих информацию? Не живём ли мы по определённой 

программе? Если программы для компьютеров составляют 

програмисты, и без них компьютеры работать не могут, то кто 

составил программу для нас и вообще для всей вселенной?  Един 

Законодатель и Судия, могущий спасти и погубить; а ты кто, 



который судишь другого? (Иак.4:12) Не веруя в бессмертие души, 

ты судишь Бога за то, что Он неправильно нас создал. Но Бог 

создал всё премудро, и законы физики и химии имеют формулы. А 

действовали они раньше, чем их «открыли» учёные.  

Мы знаем, что в мире есть хакеры, которые портят 

программы или заставляют их работать на себя. Отцом всех 

хакеров является сатана. Ты совершен был в путях твоих со дня 

сотворения твоего, доколе не нашлось в тебе беззакония. От 

обширности торговли твоей внутреннее твое исполнилось 

неправды, и ты согрешил; и Я низвергнул тебя, как нечистого, с 

горы Божией, изгнал тебя, херувим осеняющий, из среды 

огнистых камней. От красоты твоей возгордилось сердце твое, 

от тщеславия твоего ты погубил мудрость твою; за то Я 

повергну тебя на землю, перед царями отдам тебя на позор. 
(Иез.28:15-17) Грех сатаны испортил его программу, а он через грех 

испортил программу человека и заставляет её работать на себя. Эта 

программа теперь не подлежит исправлению, поэтому Иисус 

заменяет её программой новой жизни через возрождение. Мы 

можем передавать информацию на большие расстояния, 

перемещать её с одного носителя на другой и не удивляемся. Бог 

же способен считывать ту информацию, которая в нас самих, а 

также перемещать её вместе с нашей душой в другое место и в 

другое тело, что Он и делает. Это вас удивляет? А какой 

информации в вас больше, скверной или хорошей? Иисус может 

очистить душу вашу от всей скверной информации и вложить в вас 

новую информацию и новую программу, благодаря чему вы 

сможете достичь Царства небесного. 
 
 


